



Bauer sein, das war mein Leben  
viel war die Arbeit und die Müh',  
doch Gott hat mir viel Freud' gegeben  
an meinem Hof, dem Feld, dem Vieh.  
Nun, da mein Leben ist zu Ende  
so wie es Gott der Herr bestimmt,  
leg' ich mein Werk in seine Hände,  
hoffend, dass er mich zu sich nimmt.



In lieber Erinnerung  
**Josef Marth sen.**

\* 24. 4. 1936 † 25. 6. 2024

Immer, wenn wir von dir erzählen,  
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.  
Unsere Herzen halten dich fest umfassen,  
so, als wärst du nie gegangen.  
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Tel. 05442-62373



Mitglied im  
Kirchheim Bestattung

